

Baromètre de l'accidentologie, janvier 2022

23 FÉVRIER 2022



En janvier 2022, 260 personnes sont décédées sur les routes de France métropolitaine, contre 180 en janvier 2021 (80 tués de plus soit +44 %), mois atypique marqué par des restrictions de déplacement notamment liées au couvre-feu.

Ce chiffre est également en hausse de +9 % (+21 tués) par rapport au mois de janvier 2019, année de référence. L'accidentalité routière de janvier 2022 est marquée par la reprise de la mobilité des Français : les déplacements du mois de janvier 2022 sont supérieurs de +10 % en moyenne par rapport à janvier 2021 selon le Cerema.

Les autres indicateurs d'accidentalité routière sont en hausse par rapport à janvier 2021, et en baisse par rapport à janvier 2019 :

? le nombre d'accidents corporels enregistrés par les forces de l'ordre s'établit à 3 728 en janvier 2022, contre 3 508 en janvier 2021 (soit +6 % et 220 accidents de plus), et 3 977 en janvier 2019 (soit -6 % et 249 accidents de moins).

? 4 623 personnes ont été blessées en janvier 2022 (4 312 en janvier 2021 (+7 %) et 4 959 en janvier 2019 (-7 %).

La mortalité des usagers poids lourds a fortement augmenté sur la fin d'année 2021. Sur les 12 derniers mois, elle est en hausse de +36 % comparativement à 2019 mais reste toutefois semblable à la moyenne des années 2015-2019.

[Consulter le baromètre](#)

[Lire le communiqué](#)